

おこう 岡豊小学校

本校は道徳教育の研究を進めており、「自己の生き方についての考えを深める」授業を目次取り組んでいます。(第27回四国小・中学校道徳研究大会・第55回高知県道徳教育研究大会を開催)

また、本年度は、地域に貢献できる児童の育成のため、地域と協働できる学校づくりを推進しています。

【学校教育目標】 地域を愛し、学び続ける岡豊の子を育てる

道徳科の授業を通して

- ・物事の本質を考える力
- ・主体的に関わる力
- ・豊かな情操

を育むために「対話を大切に授業」を行っています



◆グループ・ペアで友達と対話



◆自分の心と対話

◆ゲストティーチャーと対話



その他に

- ◆学習のあとがわかりやすい黒板づくり
- ◆意欲がもてるような問いをなげかける など

地域と協働できる学校づくり

開かれた学校づくり推進委員会

開かれた学校づくり推進委員会が中心となって地域と協働できる活動を行っています。岡豊の魅力や温かさ、地域のパワーに触れることができ感謝です。子どもたちも地域のためにできることを考え活動しています。



お米作りは大変、農家さんに感謝。



県外へ出荷するそうです。

ゴミ拾いはスポーツだ。岡豊をもっときれいにするぞ。



岡豊は魅力ある人やお店がいっぱいなので、どんどん活動を広げるよ。



【小茄子の収穫(3年生)】 【まちたんけん(2年生)】

【稲刈り(5年生)】 【スポGOMI(4年生)】

いきいき輝く三和の子

やさしく かしく たくましく

みわ 三和小学校

本校は、南国市南部の田園地帯にある。稲作を中心として発展した地域で、浜改田・里改田・片山の3地区からなる。この3地区を「一つに和して進展しよう」という願いから、「三和」となったという歴史がある。本校の校章はその象徴となっている。

本校では、算数科を中心とした授業づくりに取り組むとともに、どの子も「分かる・できる」ユニバーサルデザインの授業づくりにも取り組んでいる。また、校区には、里保育所、浜改田保育園があり、日頃から保小連携による教育活動を推進している。さらに、学校・家庭・地域の3つが連携して子どもたちを育てようと「みわサポーター」を発足し、登下校の見守りや校内の環境整備、読み聞かせ、放課後学習支援等を行っている。

【学校教育目標】 いきいき輝く三和の子 やさしく かしく たくましく

【研究主題】 自ら考え、いきいきと表現する子どもをめざして
～互いに認め合い、高め合うかわりを通して～

【算数科の授業研究】



【保育園との交流】



【学習発表会】



【朝マラソン】



【地域の方に支えられた食育】



- ◆算数科を中心にした「ユニバーサルデザインの授業づくり」
- ◆自尊感情を高める異学年交流
認め合う場の設定
- ◆保小中・地域との連携

一人ひとりを大切にす取組



みわサポーター